

Kufstein startet Countdown zum Charity Ball



Alexander Zaglmaier, Peter Oberhauser (Lions Club Kufstein) und Barbara Herz (Soroptimist) (v.l.) sind bereit für den Ball. (Foto: ofp kommunikation)

Kufstein ist wieder im Ballfieber. Am 26. Jänner laden die Kufsteiner Service-Clubs zum 15. Mal in die Kufstein Arena. Getanzt und gefeiert wird beim Charity Ball erneut für die gute Sache.

KUFSTEIN (red). Der Countdown läuft. Am Freitag, den 26. Jänner 2018, findet das Highlight der Kufsteiner Ballsaison statt. Die letzten Vorbereitungen für den Charity Ball laufen bereits auf Hochtouren, um einen unvergesslichen Abend in der Kufstein Arena zu garantieren. Dort wird den Gästen eine Mischung aus Livemusik, Tanz, Kulinarik und guter Unterhaltung geboten. Die Tanzschule Zaglmaier eröffnet die rauschende Ballnacht mit einer traditionellen Polonaise. Danach sorgt das Tanzorchester "Pik 10" mit klassischen Walzerklängen und stimmungsvollen Sounds für Abwechslung auf dem Parkett. Auch abseits der beliebten Tanzfläche wird den Gästen so einiges geboten: Vom Charity Casino über ein erstklassiges Galamenu bis zur Mitternachtseinlage ist alles mit dabei. Beliebte Treffpunkte sind auch die Whisky- und Zigarrenlounge, die Gin- und Champagnerbar sowie die Cafélounge. Bei der exklusiven Tombola haben die Gäste die Chance auf attraktive Preise. Getanzt, getrunken und gelacht wird wie jedes Jahr für den guten Zweck. „2017 konnten wir eine Spendensumme in Höhe von 24.000 Euro

sammeln. Es wäre natürlich der Wunsch aller Service-Clubs, diesen Betrag bei der 15. Auflage wieder zu erzielen“, so Peter Oberhauser (Lions Club Kufstein).

Rasch noch Karten sichern

Die Karten können im Vorfeld im TVB Kufsteinerland sowie vor Ort gekauft werden. Preis: 35 Euro bzw. 63 Euro inkl. Galamenü. Zusätzlich gibt es für 1.000 Euro die Möglichkeit, einen Sponsorentisch für 10 Personen inklusive Eintritt, Galamenü, einer Magnumflasche Champagne Ruinart und einer Platzierung des Firmenlogos im Ballsaal zu ergattern. Einlass ab 19 Uhr, Tischreservierungen erbeten. www.charity-ball.at

8.000 Euro an Herzkinder Österreich

Die Mitglieder von Kiwanis, Lions Club, Rotary Club, Round Table 49 und Soroptimist setzten vor 15 Jahren die Idee einer gemeinsamen Veranstaltung in die Tat um. „Charity – Der Ball der Kufsteiner Service-Clubs“ macht seinem Namen alle Ehre, denn in erster Linie geht es darum, einen wesentlichen Reinerlös für die Finanzierung von sozialen Projekten in der Region Kufstein zu erwirtschaften. Bei der letzten Auflage kamen 24.000 Euro zusammen. Der erste Teil ging an eine mobile Kinderkrankenpflege. Die zweite Spendensumme wurde an den Sozial- und Gesundheitssprengel Untere Schranne in Ebbs vergeben. Über die restlichen 8.000 Euro konnten sich kürzlich die Herzkinder Österreich freuen. Der Verein unterstützt Eltern von herzkranken Kindern und steht ihnen mit Rat und Beistand zur Seite. „Für Betroffene beschaffen wir konkrete Informationen, stellen Kontakte her und hören ihnen zu, wenn sie sich ihr Herz ausschütten möchten. Zusätzlich organisieren wir Veranstaltungen, Ausflüge, Gesprächsrunden und vieles mehr“, so Martin Pichler, Herzkinder Tirol.